

5 de Junio de 1946

Querido De los Santos:

Escrita la carta anterior, me acuerdo que tenía que hablarle de la exposición de Figari para felicitarle por su iniciativa y su conferencia. Y a propósito: ¿No podríamos traer esa exposición a Santa Fé y en ella al conferencista? Me gustaría mucho. Lo único que creo sería conveniente es aumentar, si ello es posible, el conjunto de cuadros del pintor uruguayo, porque 25 serían pocas, quizá para una primera e integral presentación del artista en Santa Fe. Pero allí sería fácil conseguir algunos coleccionistas ¿verdad? Espero sus noticias sobre este proyecto y le saludo cordialmente. Su affo.

H. Caillet Bois